

WL 6 Tafin Ahsbahs

Tagesordnungspunkt: Wahlen Landesvorstand

Bewerbung für den stellvertretenden Landesvorsitz

Liebe Freund*innen,

die Partei wächst und mit ihr auch die Erwartungen die GRÜNEN und damit an uns alle. Damit wir auch in Schleswig-Holstein dazu unseren Beitrag leisten, möchte ich gemeinsam mit Euch aktiv an der Wegbereitung für die Zukunft unserer Partei arbeiten und bewerbe mich deshalb für den stellv. Landesvorsitz.

Der Kampf gegen den Klimawandel hat mich grün gemacht.

2010 habe den Film „Die unbequeme Wahrheit“ von Al Gore gesehen und realisiert, dass wir, wenn wir so weitermachen, unsere Erde geradewegs an die Wand fahren. Seither setze ich mich aktiv für Klima- und Umweltschutz ein und habe erkannt, dass nur die GRÜNEN Konzepte entwickelt und konsequent verfolgt, die geeignet sind, die Krise zu bekämpfen. Deshalb bin ich grün geworden“; erst im Kopf und im Handeln, und konsequenterweise auch als Mitglied unserer Partei.

In den aktuellen Umfragen haben wir gerade in der Gruppe der Jungwähler*innen großes Potenzial und sind in diversen Umfragen sogar stärkste Kraft. Vor diesem Hintergrund habe ich mich getraut für das Bürgermeister*inamt in Elmshorn zu bewerben. Doch die dabei gesammelten Erfahrungen haben gezeigt, wie schwierig es ist, dieses Potenzial auch auszuschöpfen. Da in Elmshorn der Stadtumbau im Gange ist, habe ich mich für eine grüne Stadtpolitik eingesetzt, mit viel Aufenthaltsqualität, viel Grün, vielen Fuß- und Radwegen und einigem mehr. Doch am Ende sind nur 37 % der Bürger*innen zur Wahl gegangen. Die genauen Auswertungen stehen zwar noch aus, aber die bereits vorliegenden Erkenntnisse weisen einen hohen Altersdurchschnitt der Wähler*innen aus. Ein Grund mehr mich dafür einzusetzen, mehr junge Menschen für Politik zu interessieren und zu begeistern. Ich möchte ihnen ein Verständnis für politische Prozesse vermitteln und sie animieren von ihrem Privileg bei jeder Wahl Gebrauch zu machen und nicht nur bei den vermeintlich wichtigen, wie der Europawahl.

Der Wahlkampf hat aber auch gezeigt, wie wichtig und förderlich die Kooperation auf Landes- und kommunaler Ebene ist. Mit den drei Jahren Kommunalpolitik in Pinneberg im Rücken würde ich gerne diese Kooperation auch für das „Tagesgeschäft“ weiter ausbauen und mich für die Kommunalos*las, für deren Arbeit und Bedürfnisse auf Landesebene und im Landesvorstand stark machen.

Des Weiteren ist es mir ein großes Anliegen, den GRÜNEN das Label der Verbotsparterie – insbesondere bei der älteren Generation – zu entfernen. Deshalb möchte ich helfen zu vermitteln, dass die notwendigen Maßnahmen keine Verbote sind, sondern zum einen Chancen für ein neues und engeres soziales Miteinander, aufgrund der Verschiebung von Prioritäten im Leben des einzelnen Menschen, sind. Und zum anderen es Möglichkeiten zur Entwicklung von Innovationen, durch die der Wirtschaftsstandort Deutschland profitiert, bietet.

Ich bin beruflich selbstständig tätig und war Geschäftsführer eines mittelständischen Bauunternehmens. Dadurch bin ich gefühlt ein Stück näher an der Wirtschaft und merke, wie wichtig diese auch für unser gesellschaftliches Zusammenleben ist. Nichts desto trotz dürfen wir als grüne Partei, rote Linien und faule Kompromisse, insbesondere in puncto Klima- und Umweltschutz, unter keinen Umständen übertreten bzw. eingehen.

Über Eure Unterstützung meiner Bewerbung würde ich mich nicht nur freuen, sondern sie gleichzeitig als Ansporn und Auftrag für die Arbeit in den kommenden zwei Jahren verstehen.

Liebe Grüße
Tafin

PS: Wenn Ihr Fragen habe meldet Euch gerne bei mir.



Tafin Ahsbahs

Geboren 1988 in Neumünster
aufgewachsen in Elmshorn
wohnhaft in Pinneberg
verheiratet

Berufliches:

Projektleiter Hochbau
Ausbildung als Tischler
Fachhochschulstudium zum
Staatlich geprüften Holztechniker

Grünes:

Seit 2016 in der Kommunalpolitik
mit Schwerpunkt Stadtentwicklung
und Finanzen
seit 2018 Ratsherr in Pinneberg
2019 Kandidat für das
Bürgermeister*inamt in Elmshorn

Privates und Hobbys:

Brettsportarten gehören zu meinen
Leidenschaften
Skateboardfahren, Wakeboarding,
Snowboardfahren
mein altes Hobby American
Football kann ich zeitlich leider
nicht mehr ausüben

Kontaktmöglichkeiten:

Mail: ahsbahs@posteo.de

FB: [ahsbahs](#) und [tafin.ahsbahs](#)

Instagram: [nordisch4nature](#)